

# Union Nationale des Etudiants de France

Après la démission du Bureau National de l'UNEF, le 10 Janvier 1971, le Collectif National de l'organisation a adopté TOUTES TENDANCES REUNIES l'appel suivant. La délégation permanente de l'UNEF, réunie le 13 Janvier a constaté que 4/5 des étudiants avaient refusé de se rendre aux urnes de Monsieur Guichard. Elle a affirmé sa volonté de faire du 59ème Congrès de l'UNEF celui de la grande masse des étudiants qui luttent contre la sélection et la participation

## APPEL AUX ETUDIANTS de FRANCE.

Le Collectif National de l'UNEF, réuni le 10 Janvier 1971, instance statutaire et régulière de l'UNEF, s'adresse à tous les étudiants malgré les mensonges et calomnies de la presse stipendiée aux ordres de Guichard et pour affirmer : l'UNEF VIT, l'UNEF VIVRA.

Les dirigeants qui ont quitté leur poste voulaient accrédi-ter l'idée que l'UNEF était leur propriété, qu'elle ne devait plus représenter la masse des étudiants.

ILS ONT DESERTE !

Mais loin d'accepter cette défaillance, le Collectif a décidé de préparer le remplacement des organismes nationaux du syndicat, en convoquant le 59ème Congrès de l'UNEF.

En conséquence, les membres du Collectif de l'UNEF prennent leurs responsabilités :

- Ils feront de l'UNEF la propriété des étudiants.
- Ils appellent les étudiants à adhérer à leur syndicat, l'UNEF.
- Ils s'engagent à organiser dans chaque C.A. les Assemblées générales pour la préparation d'un Congrès Démocratique, expression réelle des tendances et courants du milieu étudiant.

...../.....

CONTRE LA SELECTION AUX EXAMENS

POUR LE MAINTIEN DES I.P.E.S.

CONTRE LES I.T.F.P.

CONTRE LA REFORME HOSPITALIERE

POUR LE DROIT AUX ETUDES

POUR LA LIBERATION DE TOUS LES ETUDIANTS

EMPRISONNES

POUR L'ABROGATION DE LA LOI FAURE-GUICHARD

REJOIGNEZ

L'UNEF

UNEF 15 Rue Soufflot PARIS 5ème

UNION NATIONALE DES ETUDIANTS DE FRANCE -

15 Rue Soufflot

PARIS 5°

tél : DAN 86 01 et 02

Paris, le 8 Octobre 1969

Devant l'offensive désespérée des forces impérialistes, des Peuples de tous les continents, à l'exemple des vaillants Peuples Vietnamiens, Laotiens, Guinéens-Bissau, Zimbabwé, Palestinien et autres, sont passés à la contre-offensive, assénant de durs revers à l'impérialisme américain et à ses complices bellicistes qu'il dirige dans un front obscurantiste à caractère asservisseur.

-----

Défait à plate couture sur le terrain de la lutte militaire, les impérialistes avec leurs organismes (ONU, OEA, OUA, OTASE, OTAN, APP), organismes psychologiques, militaires et financiers, se sont lancés frénétiquement dans une campagne d'intimidation, utilisant la guerre psychologique et la stratégie néo-colonialiste pour mieux asservir les peuples soumis à leur joug, tromper l'opinion publique, et exploiter plus facilement les masses laborieuses de leur propre pays, essayant ainsi de les détourner de l'appui militant que ces masses laborieuses devraient apporter aux peuples en lutte pour leur indépendance réelle et leur liberté.

Pour tenir en échec cette nouvelle stratégie de l'impérialisme, les forces révolutionnaires en Afrique, Asie et Amérique Latine, ripostent avec des méthodes de propagande révolutionnaire qui ont pour résultat immédiat l'immunisation permanente des masses, organisées sur des bases anti-impérialistes, contre tout acte de découragement. La preuve en est que les masses laborieuses soumises au joug de l'impérialisme opposent à l'agression violente, la lutte armée seul moyen décisif de se libérer définitivement de l'exploitation et du joug de l'impérialisme international. Cette forme décisive et ultime de lutte, exige le soutien inconditionnel de toutes les forces anti-impérialistes conséquentes.

A l'échelle de la France, nous devons reconnaître que la faiblesse de notre propagande et agitation, vient en partie de l'inexistence - dans tout le pays - d'un COMITE de LIAISON entre les organisations résolument anti-impérialistes. Inexistence dont profitent les officines de propagande impérialistes, réactionnaires ou pacifistes, pour fourvoyer l'opinion politique française.

Surtout depuis la montée des forces révolutionnaires en Europe, USA, JAPON, etc... notre devoir de militant anti-impérialiste

.../...

conséquent nous incombe de relever le défi, et de montrer le lien organique entre les luttes anti-capitalistes et les luttes révolutionnaires anti-impérialistes, en mettant sur pied un nouveau COMITE de LIAISON ANTI-IMPÉRIALISTE.

Pour ce faire, nous devons d'abord tirer objectivement les leçons des expériences passées, en nous attelant à une auto-critique franche et sincère, développer nos analyses sur la situation actuelle des forces révolutionnaires, dans l'intérêt de notre combat commun contre les impérialistes et les réactionnaires.

A l'appel de l'UNEF, FEANF, AGEF, GUPPS,

Pour le BUREAU NATIONAL de l'U.N.E.F.  
et La COMMISSION INTERNATIONALE  
le VICE-PRESIDENT INTERNATIONAL

Marc OLIVIER

---

Chers Camarades,

Veillez trouver ci-dessus le texte préparatoire rédigé par l'UNEF et la FEANF, qui devrait être discuté à la prochaine réunion du COMITE de COORDINATION ANTI-IMPÉRIALISTE.

---

UNION NATIONALE DES ETUDIANTS DE FRANCE -  
15 Rue Soufflot

PARIS 5°

Tél : 326 86 01 et 02

Paris, le 22 Octobre 1969

Chers Camarades,

Il est temps pour tous les militants anti-impérialistes de renforcer leur soutien effectif à la lutte du Peuple Vietnamien.

Les mois qui viennent nous semblent particulièrement propices à la relance de telles actions.

L'U.N.E.F. organise donc à ce propos une réunion à son Bureau National, le

LUNDI 27 OCTOBRE,

à 20 Heures,

au 15 Rue Soufflot PARIS 5° - 2ème étage.

Nous comptons sur votre présence.

Saluts anti-impérialistes.

Pour Le BUREAU NATIONAL de l'U.N.E.F.  
Le VICE-PRESIDENT INTERNATIONAL

Marc OLIVIER

CETTE CIRCULAIRE a été ENVOYEE à :

ASSOCIATION des ETUDIANTS GUADELOUPEENS  
ASSOCIATION des ETUDIANTS MARTINIQUAIS  
CISNU (étudiants Iraniens)  
EFEE (Union des Etudiants Grecs)  
FEANF  
GUPS (Palestine)  
PERSPECTIVES  
UEPF (Portugais)  
SDEE (Espagnols)  
UGEG (Guyane)  
UNEM (Marocains)  
COLLECTIF INTERSYNDICAL pour le VIETNAM  
Union des Grandes Ecoles (U.G.E.)  
CENTRE d'INFORMATIONS et de DENONCIATIONS des CRIMES de GUERRE  
AMR (Alliance Marxiste-Révolutionnaire)  
CIMR (Comité d'Initiative pour un mouvement révolutionnaire)  
E.S.U.  
HUMA-ROUGE  
LIGNE ROUGE  
LIGUE COMMUNISTE  
LUTTE OUVRIERE  
P.S.U.  
FRONT  
FRONT UNI  
POINT  
CLAJ  
Equipes Unionistes  
MDPL (MCAA)  
Témoignage Chrétien  
Union des Etudiants Juifs de France.

---

# U N E E F

## COMMUNIQUE N° 2 (4 MARS 1971)

LA FACULTE DE POITIERS EN GREVE FERMEE, L'ECOLE DES MINES DE DOUAI FERMEE ...

FAISONS ECHEC A LA SELECTION !  
préparons dans toutes les facultés  
LA DEFAITE DE GUICHARD !  
HALTE A LA REPRESSION !

### ETUDIANTES DE TOUTES FACULTES,

Les mouvements se multiplient contre les conséquences générales et particulières de la Réforme Faure-Guichard, et de la politique de gouvernementale :

- Grève des écoles d'Art Appliqué à Paris avec l'UPEAA UNEF. Le 4 Mars, les étudiants décident de manifester au ministère.
- Grève des élèves de HEC contre l'augmentation des droits d'inscription. Les élèves occupent le bureau du directeur.
- Grève de l'Ecole des Chartes à Paris contre la diminution des postes au concours.
- Grève des étudiants de lettres de Dijon contre le projet d'ITPP.
- Boycott généralisé des partiels en Psycho-Socio.
- Les étudiants en Espagnol à Paris, à l'appel de l'U.N.E.F., refusent les conditions d'examen, contraignent l'administration à reculer.
- Mouvement des résidents d'Antony contre la "carte hebdomadaire" de restaurant universitaire, déjà combattue par les étudiants de Rennes.
- Grève des étudiants en Droit de Poitiers.
- Les étudiants en Médecine préparent l'action contre le nouveau décret Guichard-Boulin (23-24 Juiller 70).

Aux exigences des étudiants, Guichard répond par Marcellin interposé : provocations policières et répression.

- La faculté des Lettres de Poitiers est fermée par le recteur et le préfet Vocheil que les étudiants poitevins avaient fait reculer sur l'affaire de la route nationale au premier trimestre (des dizaines d'accidentés étudiants).

Le préfet Vochel ose accuser les étudiants d'être des "provocateurs".

Devant la menace de grève à l'Ecole des Mines de Douai, la direction lock-oute les étudiants.

Après une provocation policière, la police procède à une fouille de l'Ecole Olivier de Serre.

ETUDIANTS,

A l'appel de toutes les unions départementales, les travailleurs de Nantes, dans l'unité, ont fait plier le trust Creusot-Loire et le gouvernement.

Les lycéens, appuyés par les travailleurs et leurs organisations dans l'unité, ont infligé une défaite à Marcellin : GUIOT a été libéré.

Les étudiants et l'U.N.E.F. n'accepteront pas l'intimidation policière, la répression, les provocations de toutes sortes.

Le Bureau National de l'U.N.E.F., conformément à son mandat de Congrès, appelle les étudiants de toutes disciplines, à l'exemple des étudiants de Psychologie, d'Espagnol, etc...

- à se réunir en Assemblées Générales avec l'U.N.E.F. pour définir leurs objectifs, leurs moyens d'action,

- à se rendre en délégations aux Conseils de Gestion pour exiger satisfaction de leurs revendications, exiger la démission de tout étudiant membre des conseils de gestion gouvernementaux.

- à préparer la manifestation des étudiants à Paris devant le Ministère de l'Education Nationale,

- pour l'abrogation des mesures sélectives du contrôle des connaissances dans toutes les disciplines
- contre le projet d'ITTF
- contre la répression

ETUDIANTS,

Contre toute division, face à Guichard, Marcellin et le gouvernement,

# REJOIGNEZ

# L'UNEF

renvoité au BN de l'U.N.E.F.  
15 Rue Soufflot PARIS 5ème